

Von: **Kidane Yemane** kidane.yemane@icloud.com

Betreff: **Russland Nawalny**

Datum: 3. März 2021 um 08:07

An: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com

Kopie: world.citizen@trtworld.com, cad@noticiasdenavarra.com, Jon Clarke jon@theolivepress.es, contact@government.by, contact@thefirstnews.com, **Leserservice Berliner Verlag** leserservice@berlinerverlag.com, BBB bbb@um.dk, kurz@bka.gv.at kurz@bka.gv.at, nytnews@nytimes.com, newswatch@bbc.co.uk, new@riotimesonline.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu, Newsline@hina.hr, ncov2019@gov.in, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, **News** news@connexionfrance.com, media-solutions@faz.de, mawasiliano@information.go.ke, mdybranch@myanmartimes.com.mm, anna.agebjorn@thelocal.com, advertise@dailypakistan.com.pk, spiegel@spiegel.de, service@taiwannews.com.tw, seo_seoul@icrc.org, SUDKH@unhcr.org, info_dnda@jus.gov.ar, desk@breakingnews.ie, J.duLac@washpost.com, general@arabnews.com, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, jod@shz.de, Kontakt@zeit.de, katherine@thedanielislandnews.com, KHALAFM@unhcr.org, rubrica.lettere@repubblica.it, letters@theaustralian.com.au, postmottak@smk.dep.no, post@pragerzeitung.cz, info@stern.de, info@rtv.ru, info@bild.de, info@die-norddeutsche.de, info@news.belgium.be, info@ifpnews.com, info@dailypakistan.com.pk, inytk@ekathimerini.com, tellus@thetimes.co.za, redaktion@sueddeutsche.de, rcabello@indecopi.gob.pe, editor@dutchnews.nl, edda.probst@soeder.de, web@globaltimes.com.cn



Sehr geehrter Herr Nr.2,

solange du so handelst wie die Nr.2, solange werde ich dich Biden die Nr.2 nennen.

Anfangs war ich der Hoffnung, dass du meine Daten zum Guten verwendest, aber du bist nur eine Marionette, und du versteckst deine Lügen mit Hilfe des Beichtens.

Jetzt mal ganz ehrlich; Herr Nawalny ist freiwillig nach Russland zurückgekehrt, obwohl er wusste, dass er sich in seinem Land unbeliebt gemacht hat. Es war also seine freie Entscheidung, und keiner hat ihn gezwungen.

Es ist einfach unlogisch, warum USA und Europa unbedingt ein russisches Gesetz ändern wollen, wenn ihr doch selbst Dreck am Stecken habt.

Warum um Gottes Willen wollt ihr nicht zuerst eure eigene Fehlern korrigieren, bevor ihr anfängt die anderen zu korrigieren.

Es wird mal Zeit über die Versklavung von Afrika nach Amerika zu sprechen. Nicht zu vergessen, wie ihr sie in der Vergangenheit behandelt habt. Habt ihr es schon vergessen, wie ihr sie an den Bäumen erhängt und auch lebendig verbrannt habt? Habt ihr vergessen, welchen Leid die Schwarze Rasse erleiden musste? Auch jetzt seid ihr von der Gleichheit weit entfernt.

Über dein Boss brauche ich nicht groß auszuholen, weil sich meine Aussage durch den 2. Weltkrieg erklärt.

Und ausgerechnet diese Staaten, die für all diese Unterdrückungen zuständig sind, und genau diese sprechen jetzt über die Menschenrechtsverletzungen? Nicht das ich lache!!!

Jeder der die Geschichte kennt, der müsste sich an den Kopf fassen, und sagen was für einen Bullshit reden sie hier.

Herr Biden, du hattest die Chance den richtigen Weg zu gehen, aber leider hast du dich für den Falschen entschieden.

Ich sehe zwar den Jack Pesos als einen geistigen Bruder, aber das hält mich nicht davon ab auch sein Amazon komplett zu vernichten, wenn du mich dazu zwingst!

Ab sofort droht der USA wieder die Inflation! Ich werde dein ganzes Land zugrunde gehen lassen, weil du genau wie Karlheinz Kögel mit Intrigen und Lügen arbeitest. Dein Vatikan werde ich sowieso in einem Museum umwandeln!! Bitte vergiss nicht; ich habe die Macht über euer Leben und den Tod!!! Eure Welt funktioniert nach meine Gedanken, und wenn du es nicht glaubst, dann wage es und lass mich umbringen!!! Ich bin sowieso nicht scharf auf eure korrupte Welt!!!

Glaube mir endlich, dein Papst ist ein Fake. Er bittet dir nichts als nur heiße Luft, während ich die wahre Magie biete, womit ich Menschen zum Erfolg ver helfe.

Kämpfst du weiter gegen mich an, dann werde ich dich vernichten!!!

Dein Sonnengott

Von meinem iPhone gesendet

Am 02.03.2021 um 15:46 schrieb Kidane Yemane <kidane.yemane@icloud.co

Sehr geehrte Präsident Nr.2,

ein Impfweltmeister zu sein sollte selbstverständlich sein, immerhin sorgt man dadurch dass die Wirtschaft angekurbelt wird. Das erklärt noch lange kein Recht über andere Sitten zu urteilen. Wenn es in einem Land nicht erlaubt ist, innenpolitische Angelegenheiten preis zu geben, dann verstehe ich sogar den Wut von Kronprinz Salman. Als ich als Kind in Saudi Arabien (Jeddah) lebte, da wurde sogar für das Lügen die Zunge abgeschnitten.

Dieses Gesetz hat mich so sehr geprägt, dass ich mir angewöhnt habe immer ehrlich zu sein.

Ihr Amerikaner und Europäer mischt Euch in Sitten ein, und wollt Eure verdorbene Lebensweise anderen erzwingen. Das ist keine Demokratie, dabei wollen die Schöpfer bewusst den Vielfalt.

Schaut erstmal Euer Familienleben an!!! Alle andere Länder haben mit Sicherheit weniger Scheidungen, weniger rassistische Anfeindungen der Polizei auf die „sogenannten Ausländischen Mitbürger, sogar vor dem Kamera mit tödlichen Folgen.“

Und ausgerechnet Ihr wollt die anderen belehren?

Das was ihr macht, sind nur Ablenkungsmanövern um seine Chancen beim Verhandeln zu verbessern. Solche Menschen nenne ich „Linke Ratten.“

Dein Sonnengott

Von meinem iPhone gesendet

Am 02.03.2021 um 13:48 schrieb Kidane Yemane <kidane.yemane@icloud.com>:

